
ACTA 383 En la ciudad de Nueva Helvecia a los veintiséis días del mes de febrero del año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora 11.00 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la 
presencia del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, 
Nair Ackermann y Julio Naviliat, actuando en secretaria Laura Echarte. 
Acta 382 aprobada por unanimidad. 
Correspondencia recibida. 

1. Centro Auxiliar Nueva Helvecia solicita poda de árboles en predio del centro. Se pasa al 
Capataz para que inspeccione. 

2. Lucía Medina solicita corte de árboles en vivienda Mevir N°26459. Se pasa al capataz para 
que inspeccione 

3. Ornar Autino solicita corte de 2 árboles frente a su domicilio y comercio en Artigas 1168. Se 
pasa al Capataz para que inspeccione. 

4. Luciana Autino solicita corte de un árbol frente a su domicilio en 25 de agosto 1238. Se pasa 
al capataz para que inspeccione. 

5. Andrés Nemer solicita retiro de 3 árboles frente a su domicilio Federico Gilomen 1174 por 
arreglo de vereda y comprometiéndose a plantar luego de terminada la obra. Se pasa al 
capataz para que inspecciones. 

6. Cesar Nazabay Solicita solución a canal de desagüe en su terreno en Wiison Ferreira 
Aldunate. Se resuelve realizar expediente y pasarlo a la Sub Dirección de Arquitectura 
Rosario a sus efectos. 

7. Alda y Elizabeth Inthamoussu, Pablo Riso solicita se inspeccione pozo en cuneta que 
quedo luego de obra de OSE, en calle Lucerna 965. Se resuelve concurrir por parte del 
alcalde a sacar fotos. 

Siendo la hora 11.30 se recibe al Arquitecto Pablo Bertini, quien viene a informar sobre la obra de la 
terminal de ómnibus. Manifiesta la conformidad con el trabajo realizado por la empresa constructora 
J.A. (Jorge Acosta), se está trabajando a buen ritmo, considera que en dos meses y medio más, 
mediado de mayo se estará dando fin a la obra. 
Se realizó recorrida con el concejo para ver los avances de obra, acompañados por arquitecto 
Bertini e Ing. Gimena Guazzoni. 
Concejal Julio Naviliat consulta por baldosas levantadas en la parte nueva de la Avenida Batlle y 
Ordóñez. 

rq. Pablo Bertini informa que los arreglos de veredas, entradas se realizarán semana próxima junto 
on la colocación de 20 papeleras y 20 bancos. También se realizarán arregios de entradas de autos 

que quedaron pendientes. 
Siendo la hora 11.50 se retira el Arq. Pablo Bertini. 
Alcalde informa que recibió integrantes de la Dirección de Tránsito y Transporte de la IC que vinieron 
a ver avance de obras de la terminal para retomar estacionamiento y tránsito en la zona de la 

^ m i s m a . Presentarán proyecto para ser aprobado, 
^ ^ l a n t e a r o n paradas cada 2 cuadras, una antes o después del Hospital, otra en Radio del Oeste, UTE 

y Germán Imhoff. Eliminar la parada del Colegio en Frau Vogel, esquina Treinta y Tres y F.Vogel; 
dejar la que está por Sarandí. Solicitan colocación de garitas para parada de espera. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que es importante colocar una parada doblando en Frau Vogel y 
Cunier, es un buen lugar por haber mucho público. 
Alcalde plantea también antes de doblar Berna. 
Concejal Julio Naviliat manifiesta que habría que consultar a las empresas de transporte porque 
ellos son los que están en el territorio trabajando; saben los puntos donde colocar las paradas, si 
tiene que ir a mitad de cuadra o en las esquinas. 
Concejal Daniel Martens manifiesta que es más factible que se coloquen en las esquinas por tema 
tránsito. 

8. Museo del Fútbol informa que en el marco del quinto aniversario del Museo se realizará 
programa en vivo con "Hora 25" de AM 770 radio Oriental con Javier Máximo Goñi. Solicitan 
apoyo económico para traslado de $2500. Se aprueba. 

^ 3 9. Disa Nueva Helvecia solicita se revea el corte de la Avenida Batlle y Ordóñez por corre 
caminata, dado que son varias horas que se mantiene cerrada y es la única entrada a la 

^ estación. Se resuelve elevarlo a la Dirección de Tránsito y Transporte a sus efectos. 
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10. Pérez Scremini solicita usar lazo dorado e iluminar o colocar color dorado en la fachada del 
edificio por conmemoración del día internacional de la lucha contra el cáncer infantil. 

11. Equipo de la Voz de la Arena radio de la ciudad de Juan Lacaze solicitan apoyo económico 
del municipio y a cambio de difusión de actividades del municipio. Se resuelve solicitar más 
información. 

12. "Marcha a Paraguay 2024" en el marco de los festejos del centenario de la escuela Solar de 
Artigas en Asunción del Paraguay el 28 de abril de 2024. Se solicita realizar encuentro en 
monumento Artigas el día 11 de marzo hora a confirmar por parte de escuela No.75 paraje 
Maracaná. 

13. Escuela No.84 Concordia solicita fumigación del predio antes del comienzo de clases el 4 de 
marzo. Se pasa al capataz. 

14. El Nido solicita escenario, recipientes para basura y apoyo económico para amplificación de 
"8° encuentro de Maracaná" a realizarse el 16 de marzo. Se aprueba la colaboración con 
escenario, recipientes de basura y amplificación por $19.500. 

15. Centro Automotor CARH solicitan colaboración con trabajos de maquinarias para 
mantenimiento de la pista. 

16. Comparsa "Alma Lubola" solicita apoyo económico de $10.000 para concurrir a desfile ciudad 
Sarandí Grande el próximo mes de marzo. Se aprueba. 

Alcalde informa: 
• Se cursó invitación al presidente de OSE Ing. Raúl Montero para tratar tema saneamiento. 

Concurrirá el próximo lunes a confirmar hora 11.00. 
• Reunión técnico en sanitización de limpieza y lavado de contenedores, se realizar prueba 

con capataz. 
Concejal Milka Shannon manifiesta en pedir a la Intendencia la compra de un camión que lave 
contenedores para la zona este; que el pedido lo hagan los municipios de la zona. 

• Se realizó reunión con Inspectores de Tránsito y Seccional Quinta para realizar trabajo en 
conjunto de fiscalización en Avenida Batlle y Ordóñez. 

• Comisión de Cultura propone cierre de espectáculos de verano en Parque Várela con 
música en vivo y Chirola Disco; el municipio aporta la amplificación. Se aprueba. 

• Se recibió como año anterior a concurrir a Expo Activa 2024 con mercado artesanal del 12 
al 16 de marzo. 

• Se recibe invitación para concurrir a Piriápolis en el mes de mayo con mercado artesanal 
en zona del puerto. 

» Se informa que el 23 de marzo inicia la gira en el interior de la Filarmónica del SODRE, 
comenzará en el Cine Helvético. Se realizará con el valor de la entrada un alimento no 
perecedero que será realizado la recolección por el club de Leones. 

• Convocar reunión Comité Emergencia. 
• Se ha concretado el 50% de obra calles barrio Tarrab, falta Luis Dreyer. 

Concejal Nair Ackermann plantea tema contenedores de basura como se hace cuando la calle 
está en proceso de imprimado; Dreyer está cerrada. 

• Se recibió la visita del Director de Arquitectura Colonia Arq. Manuel Odriozola por tema 
intervención en Parque Várela, sería hacer y arreglar churrasqueras y mesas, se cuenta 
con un sistema de las mismas antibandalismo. En Plaza Barrio Mugglin propone un 
mangrullo con juegos y mesas a su alrededor. 

Concejal Milka Shannon manifiesta que habría que sacar la cancha de fútbol de la plaza del B° 
Mugglin ya que se cuenta con canchas muy próximas en el FieId Oficial; realizar juegos para niños 
más distribuidos en la plaza. 
Concejal Nair Ackermann plantea que sería importante ver los proyectos antes, mantener el concejo 
reunión con el Arq. Odriozola. 
Concejal Milka Shannon propone tratar tema del desarrollo de la pasada Copa Latinoamericana 
Paraguay 2024; sobre todo el tema que hubo en las aduanas con la demora que ocasionó en los 
chicos. 

«licejal Nair Ackermann propone un acercamiento con las delegaciones y mantener reunión 
-evaluatoria con técnicos de las mismas, concejales, alcalde que concurrieron y el Sr. Daniel Dibot 
Ver tema reglas con respecto a los padres, violencia entre compañeros, hasta donde se controlan 



los niños sobre todo en el caso del problema que se originó con una delegación, no hay un 
reglamento claro dado que los técnicos no cumplen lo que dicen; prevalece el tema de ganar y no lo 
moral y que se está representando una ciudad, un país. Hay que promover la cultura y como 
involucrara los municipios para que sea una experiencia para los concurrentes a los torneos. 
Concejal Julio Naviliat apoyas la reunión evaluatoria con técnicos y delegación. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que haya algo más cultural junto con el fútbol. 
Concejal Nair Ackermann plantea con respecto al hermanamiento con Neuhaus que se quedo 
acordado que este año concurriría a la maratón 2 mujeres. Alcalde responde que consultará si 
pueden recibir a las participantes como fue el año anterior. 
Concejal Nair Ackermann manifiesta que hay que ver qué criterios se mantienen para la elección de 
las participantes. 
Concejal Julio Naviliat plantea tema de cómo el Secretario General de la Intendencia se adjudica las 
obras que se realizan en la ciudad como campaña política y las mismas son realizadas por la 
Intendencia y el Municipio. No había responsable de las obras y vecinos estaban viendo ancho de 
las calles que se estaban imprimiendo en Barrio Retiro, considera que no es el vecino el responsable 
de eso, somos nosotros como Concejo. Propone realizar una nota con lo expuesto anteriormente, 
dirigida al Ejecutivo y una copia a la Junta Departamental, en desacuerdo con las actuaciones del 
Secretario General firmada por el concejo. Es una forma de defender la ley de municipios y la 
Descentralización. 
Concejal Milka Shannon manifiesta estar de acuerdo. Se propone al Concejal Naviliat hacer borrador 
para corregirio. 
Concejal Nair Ackermann plantea también el tema de luces en barrios que no estaban planificadas y 
no son necesarias como las 6 ultima del Tarrab y que se ponen por parte de la intendencia. 
Concejal Julio Naviliat plantea querer estar presente en la entrega que realiza Mides de canastas por 
Comité de Emergencia. También consulta que hace 2 años que se arregló el árbol cantonal de la 
Avenida y no se ha colocado el queso, que puede colaborar en buscar presupuesto de la 
elaboración del mismo. 
Concejal Daniel Martens plantea que se está trabajando en realizario en fibra de vidrio dado que el 
anterior era muy pesado pudiendo ocasionar un accidente. 
Concejal Milka Shannon consulta por reloj de flores de la plaza pública. Alcalde informa que 
estableció contacto con un proveedor de Córdoba que realiza máquinas para relojes al aire libre. 
Concejal Julio Naviliat informa que mantuvo reunión con el encargado de la Seccional Quinta por 
tema monumento Artigas, venta de alcohol por parte de las estaciones de servicio durante la noche 
y tránsito de la ciudad. Con respecto al monumento propone iluminario y cercario con reja. 
Concejal Nair Ackermann propone ver como se realizó en Montevideo el tema de los monumentos 
ya que cuentan con un sistema de láser y electricidad para que no sean banalizados. 
Alcalde propone realizar una encuesta web a la población por la página de facebook del Municipio si 
se quiere o no letras corpóreas en la ciudad. 
Se propone realizar reunión con Ulosev para tratar diferentes temas de tránsito. 
Concejal Julio Naviliat consulta sobre los cursos que se realizaron el viernes paso, si la Intendencia 
evalúa el título entregado. 
Alcalde manifiesta se coordinó en su licencia por su suplente, manifestándole que era gratuito. 
Siendo la hora 13.15 se levanta la Sesión quedando fijada la próxima sesión para el día lunes 11 de 
marzo hora 11.00 ^ i /i A 

.Milka Shannon 
Concejal 

DR. MARCELO 
ALONSO HALLER 
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